



Respuesta carta al editor titulada: Prueba de caminata de seis minutos; limitaciones sobre su aplicación a niños con síndrome metabólico

Response to the letter of editor entitled: Six-minute walk test; limitations on its application to children with metabolic syndrome

Daniel Ciudad^a

^aKinesiólogo. Escuela de Kinesiología, Universidad de Valparaíso. Hospital Carlos Van Buren, Valparaíso, Chile.

Sr. Editor,

En relación al escrito: “Prueba de caminata de seis minutos; Limitaciones sobre su aplicación a niños con síndrome metabólico”. En breves líneas viene a reforzar la necesidad de considerar las limitaciones que tiene la prueba de caminata de seis minutos al momento

de evaluar niños con síndrome metabólico. En el campo clínico existe la necesidad de valorar en forma eficaz a nuestros niños para asegurar su óptimo tratamiento sin embargo no siempre la academia (teoría) conversa con la clínica o bien considerar los recursos que disponen los sistemas públicos de salud. Estamos muy agradecido de este espacio de conversación.

Correspondencia:
Daniel Ciudad
daniel.ciudad@uv.cl